

Waldjugendspiele 2018

Am Donnerstag, dem 13. September 2018, erlebten die Klassen 3/4, 4/5, 5/6 und 6 jede Menge Spiel und Spaß bei den diesjährigen Waldjugendspielen im Kreuznacher Stadtwald auf dem Kuhberg.

Von Forstpaten wurden die Schülerinnen und Schüler über einen Waldparcours mit 9 lehrreichen Mitmach-Stationen geführt. An den Stationen waren Rätsel zu lösen, gemeinsame Aufgaben zu bewältigen, Naturgegenstände zu fühlen, Gerüche und Geräusche zu erkennen. Dabei lernten die Kinder den Wald mit seinen Tieren und Pflanzen und seine Nutzung durch den Menschen kennen.



Für ein leckeres Mittagessen für Schüler/innen und Lehrer/innen sorgte das Forstamt in Form von Würstchen und Getränken. Zum Abschluss erhielt jede Klasse eine Urkunde mit Erinnerungsfoto und für jedes Kind gab es ein kleines Geschenk. Das Singen eines Waldjugendspiele-Liedes rundete diesen spannenden Tag ab.

